

## **Pembuatan Bangunan Pelengkap Pendopo di Kawasan Bumi Perkemahan Gundungan, Desa Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang**

**Oleh: Pramudiyanto, Sunar Rochmadi, Agus Santoso, Rudi Nur Syamsudin, Yuanita Mahardika, Harning Mawar Indah, Helmi Abdurrachman Zein, Yosa Rafi Takabeya, Nurwirajaya**

### **ABSTRAK**

Kepariwisataan merupakan salah satu industri yang berkembang pesat di Indonesia dan terbukti menyumbangkan pendapatan yang besar. Kepariwisataan akan terus berkembang selaras dengan perkembangan industrialisasi dan perubahan gaya hidup yang menyebabkan orang-orang semakin memiliki kemampuan untuk berwisata dan memiliki waktu yang lebih banyak untuk melakukan perjalanan, khususnya ke Indonesia.

Desa Kalibening, Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang, Jawa Tengah, merupakan salah satu desa wisata di kawasan yang berada di bawah lereng Gunung Merapi. Desa Kalibening terletak kurang lebih 50 km dari Kota Yogyakarta, atau sekitar  $\pm 15$  km dari Kota Magelang. Sebagian besar, mata pencaharian masyarakat Desa Kalibening merupakan petani yang mengolah tanah untuk pertanian sawah dan ladang. Tanah sawah dan ladang merupakan tempat untuk bercocok tanam bagi masyarakat setempat dan merupakan mata pencaharian utama bagi sebagian masyarakat setempat. Desa Kalibening menawarkan pengalaman baru, hidup menyatu dengan alam pedesaan, menghirup udara segar, jauh dari polusi dan kebisingan, merasakan dan terlibat dalam aktivitas masyarakat setempat, dalam artian bahwa wisatawan tidak hanya melihat begitu saja keindahan alam, tetapi dapat hidup di dalamnya. Wisatawan dapat merasakan dan menikmati secara utuh alam dan sosial budaya di desa tersebut.

Berdasarkan pertimbangan tersebut, maka tim pengabdian Departemen Pendidikan Teknik Sipil dan Perencanaan FT UNY sepakat untuk melakukan kegiatan dosen berkegiatan di luar kampus yang merupakan realisasi dari IKU 3 terkait Dosen Mengabdikan di Desa di Kawasan Wisata Taman Sari Desa Kalibening. Salah satunya adalah dengan membangun bangunan pelengkap pendopo. Adapun bangunan pelengkap tersebut berupa pembangunan dinding pendopo. Pembangunan ini direncanakan dilaksanakan disalah satu sisi pendopo. Tujuannya adalah untuk memfasilitasi pengguna dalam hal ini adalah warga setempat apabila akan melakukan kegiatan sosialisasi maupun presentasi. Kegiatan ini diharapkan dapat mendukung program desa Kalibening dalam rangka membentuk Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang sebagai Desa Wisata.

Kata Kunci: *Desa Wisata, Kalibening, Dinding Pendopo*